

Antwort zur Anfrage Nr. 1346/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend **Verschmutzte Straßenschilder in der Altstadt (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Hierbei handelt es sich um ein Problem, welches leider im gesamten Mainzer Stadtgebiet wahrnehmbar ist. Kaum werden neue Schilder montiert, dauert es nicht lange, bis die ersten Aufkleber / Graffiti die Schilder verzieren. Unkenntliche Beschilderungen werden zeitnah, nach Eingang der Meldung oder nach eigenem Entdecken ausgetauscht. Ansonsten bieten die örtlichen Verkehrskommissionen, welche 2 oder 3 Mal im Jahr stattfinden, die Möglichkeit, derart beschmutzte oder unkenntliche Verkehrszeichen zu melden und kurzer Zeit später auszutauschen. Von einem regelmäßigen Turnus kann hier aber nicht gesprochen werden. Aus personellen und auch aus wirtschaftlichen Gründen ist ein ständiges Austauschen der Verkehrszeichen leider nicht möglich.

Mainz, 27.09.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger Beigeordnete